
RIUNIONE DEL CONSIGLIO AaZ ONLUS

Data della riunione: 27 ottobre 2023  h 21.00 
Luogo:  a distanza tramite Google Meet

Partecipanti:  Donatella Crosta, Mario Lambrini,Stefania Portieri,

Assenti: Marco Vasta, Luisa Vasta 

Verbalizzante:    Stefania Portieri  

 

N Argomento Relatore 

 1 Analisi Fondo 

Eccellenza per gli 

studi dopo la classe 

X, proposto 

dall’Associazione 

francese 

Viesi Si discute sulla proposta pervenuta da 

AAZ sulla creazione di un “Fondo di 

eccellenza” per sostenere 

al termine dell’università allievi 

meritevoli ma con scarse possibilità 

economiche.

Si ritiene che la proposta sia da 

approfondire e che sia difficile fare un 

preventivo a lungo termine. S

che

con 2000 euro per il prossimo anno ed a 

accantonare per gli anni successivo lo 

stesso importo 

 2 

 

Analisi relazione estate 

2023 e riunione del 

21/09/2023 

Viesi 

 

Viesi illustra la sua relazione

al Consiglio,

estiva alla scuola. Dagli incontri con il 

MC emergono alcune questioni:

- Scuolabus: richiesta di

nuovo scuolabus; 

la manutenzione degli attuali 2 

scuolabus

essere 

- Aula informatica: necessario aggiornare 
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a distanza tramite Google Meet 

Mario Lambrini,Stefania Portieri, Mauro Rossi, Tiziana Viesi 

 

Discussione Delibera 

Si discute sulla proposta pervenuta da 

AAZ sulla creazione di un “Fondo di 

eccellenza” per sostenere agli studi fino 

al termine dell’università allievi 

meritevoli ma con scarse possibilità 

economiche. 

Si ritiene che la proposta sia da 

approfondire e che sia difficile fare un 

preventivo a lungo termine. Si decide 

che AaZ onlus è disposta a contribuire 

con 2000 euro per il prossimo anno ed a 

accantonare per gli anni successivo lo 

stesso importo  

Crosta scriverà a AAZ per avere 

chiarimenti e per comunicare la 

disponibilità a versare 2000 euro 

per il 2024 

Viesi illustra la sua relazione, , già inviata 

al Consiglio, relativa alla permanenza 

estiva alla scuola. Dagli incontri con il 

MC emergono alcune questioni: 

Scuolabus: richiesta di acquisto di un 

nuovo scuolabus; non è chiaro chi paga 

la manutenzione degli attuali 2 

scuolabus, manutenzione  che dovrebbe 

essere a carico di AaZ onlus 

Aula informatica: necessario aggiornare 

Le problematiche emerse 

verranno discusse con AAZ

di prendere decisioni nel merito

1 

Incaricato 

Crosta scriverà a AAZ per avere 

chiarimenti e per comunicare la 

disponibilità a versare 2000 euro 

Crosta 

Le problematiche emerse 

verranno discusse con AAZ prima 

di prendere decisioni nel merito 
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sia le macchine che i software

- Richiesta di adeguamento de

delle borse di studio per gli studenti di XI 

e XII che attualmente è di 300 euro

3 Programma per gestione 

associazione come ETS e 

aggiornamento sulla 

normativa 

Viesi Viesi spiega che la normativa ETS per le 

onlus non è ancora chiara, pertanto non 

vi sarà per ora il passaggio 

al RUNTS

Per quanto riguarda l’acquisto di un 

programma gestionale, che si rende 

obbligatorio quando si passa al te

settore, ne sono stati visionati alcuni e

l’unico adatto

dell’associazione è risultato VERYFICO 

che comporta una iscrizione 

quota annuale che Viesi si incarica di 

verificare.

Viesi

in tempi st

importare i dati dall’attuale programma 

ed iniziare la gestione 2024 con esso

Sarà necessario suddividere il compito di 

trasmigrazione dati e verifica degli stessi 

fra i consiglieri

Si dovrà provvedere a stampare in PDF il 

PrimaNota degli anni precedente, utile 

per una eventuale ispezione
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sia le macchine che i software 

Richiesta di adeguamento degli importi 

le borse di studio per gli studenti di XI 

e XII che attualmente è di 300 euro   

Viesi spiega che la normativa ETS per le 

onlus non è ancora chiara, pertanto non 

vi sarà per ora il passaggio e l’iscrizione 

al RUNTS 

Per quanto riguarda l’acquisto di un 

programma gestionale, che si rende 

obbligatorio quando si passa al terzo 

settore, ne sono stati visionati alcuni e 

l’unico adatto alle problematiche 

dell’associazione è risultato VERYFICO 

che comporta una iscrizione  ed una 

quota annuale che Viesi si incarica di 

verificare. 

Viesi propone l’acquisto del programma 

in tempi stretti in modo da poter 

importare i dati dall’attuale programma 

ed iniziare la gestione 2024 con esso. 

Sarà necessario suddividere il compito di 

trasmigrazione dati e verifica degli stessi 

fra i consiglieri. 

Si dovrà provvedere a stampare in PDF il 

PrimaNota degli anni precedente, utile 

per una eventuale ispezione 

Si delibera l’acquisto del 

programma Veryfico e si incarica 

Viesi di verificare esattamente 

importi di acquisto e per l’utilizzo 

annuale 

2 

Si delibera l’acquisto del 

programma Veryfico e si incarica 

esattamente gli 

e per l’utilizzo 

Viesi 
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Situazione soci e sponsor 

2023 e 2024 

Portieri Portieri riferisce che i soci che hanno 

abbandonato l’associazione nel 2023 

sono ad oggi 14, un numero molto alto 

rispetto agli anni precedenti. In lista 

d’attesa per il 2024 ad oggi vi sono 7 

persone di cui un solo nuovo socio, gli 

altri 

allievo

5 Aumento quote 

sociali 

 Si conferma l’aumento delle quote c

deciso nella riunione del 25

che per il 2024 saranno:

- 200 sostegno allievo 

associativa

-180 sostegno scuola 

associativa

La variazione dovrà essere comunicata ai 

soci nella prossima newsletter, nel sito e 

sui social.

Per il momento non si prevede la 

stampa di nuovi depliant in attesa del 

passaggio

6 Organizzazione 

assemblea generale 

13/14 aprile lago 

Maggiore 

 Lambrini si incarica di prendere contatto 

con la socia Lorena Fornara che si era 

proposta per organizzare l’assemblea 

annuale 

e riferirà al direttivo lo stato 

dell’organizzazione

7 Varie ed eventuali  Non vi sono altri argomenti da discutere
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Portieri riferisce che i soci che hanno 

abbandonato l’associazione nel 2023 

sono ad oggi 14, un numero molto alto 

rispetto agli anni precedenti. In lista 

d’attesa per il 2024 ad oggi vi sono 7 

persone di cui un solo nuovo socio, gli 

altri sono soci che hanno perso il loro 

allievo 

 

Si conferma l’aumento delle quote come 

deciso nella riunione del 25 marzo 2023 

che per il 2024 saranno: 

200 sostegno allievo più 60 quota 

associativa 

180 sostegno scuola più 60 quota 

associativa 

La variazione dovrà essere comunicata ai 

soci nella prossima newsletter, nel sito e 

sui social. 

Per il momento non si prevede la 

stampa di nuovi depliant in attesa del 

passaggio da onlus a Ets 

 

Lambrini si incarica di prendere contatto 

con la socia Lorena Fornara che si era 

proposta per organizzare l’assemblea 

annuale del 13/14 aprile 2024 ad Arona 

e riferirà al direttivo lo stato 

dell’organizzazione 

 

Non vi sono altri argomenti da discutere  
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Vasta 

Portieri 

Lambrini 
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Il Consiglio si chiude alle 22.40 
 

 
 
 
 

 

 
Visto per approvazione 
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Verbalizzante
Stefania Portieri
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Verbalizzante 
Stefania Portieri 


